



「一笑懸命」表現できました



「勉強大好き」1年生



「きつねのお客様」2年生



「音楽探検隊」3年生

「一笑懸命」表現できました11/18(日曜日)の学習発表会。

「勉強大好き」の1年生。はじめての発表会で、おそわったお勉強を見事に表現して伝えることができました。こんなふうにとったら勉強って楽しいですね。

「きつねのお客さま」の2年生。クラスごとに場面を分けて、みんなでストーリーを効果的に演じることができました。「音楽探検隊」の3年生 指揮の先生と子どもたちの息がぴったりあっていました。密着感があって普段から家族のようです。子どもたちの満足げな表情が印象的でした。「落語じゅげむ」の4年生。リハであわなかつたところを練習して、本番ではことば、歌、ダンスを見事に一致させました。なんといっても本番に強いのは4年生。「音楽の力」の5年生。作品はこういうふうにして仕上がるんだということをわかりやすく伝えました。段階的に音を加え、ちがいを出し表現する内容構成は見事としかいいようがありません。「Dream & Dream 夢をつなごう」6年生。「夢を見つけよう、なければさがそう」のフレーズが印象的でした。最後の舞台上で学年のチームワークを発揮し、最上級生として有終の美を飾りました。中学校の校長先生もほめてくださいました。

ご参観くださいました来賓、保護者、地域の皆様、本当にありがとうございました。



「落語 じゅげむ」4年生



「音楽の力」5年生



Dream&Dream
夢をつなごう 6年生

最終避難場所に逃げる力がつきました



11月5日 地震・津波避難訓練

地震・津波避難訓練を終えて-

11/5(月曜日)、小学校とこども園合同で地震・津波避難訓練を行いました。当日は10時55分、地震後、大津波警報発令の放送で高台への避難が始まりました。6年生が先頭となり終始早足で坂を登り、11時15分全員が真和志高校グラウンドに無事避難することができました。

「逃げる時には自分は必ず生きるんだ、自分だけじゃなくみんなが助かるように逃げるんだ、そうすればおとうさんやおかさんにまた会えますよ」という警察官の方のことばが印象に残りました。

いつ起こるかかわからない自然災害。命を守る行動についてみんな真剣に考え、行動することのできた避難訓練でした。協力してくださいました保護者、地域、関係者の皆様本当にありがとうございました。